

Editorial

CDA, un lugar en el que tus ideas trascienden

Difusión y análisis del Derecho Administrativo, es la meta que se pusieron los fundadores de esta revista hace ya más de 20 años, al ser la primera asociación de estudiantes universitarios especializada en esta rama del Derecho, la cual sigue siendo la meta que hoy en día los asociados buscan seguir cumpliendo. Es así que, de la mano con el Consejo Directivo y la Asamblea General, hemos venido trabajando muy arduamente para seguir dejando en alto el nombre de nuestra querida asociación: Círculo de Derecho Administrativo.

Por ello, hemos sabido acoplarnos a los nuevos retos que trajo la pandemia producida por el Covid - 19. Durante estos meses, la comisión de Investigación y Actualidad jurídica, a cargo del portal web Prometheo - CDA, ha venido realizando videoconferencias de acceso gratuito sobre temas de interés de nuestros lectores. Además, de la mano de Baxel Consultores se ha integrado un nuevo blog en español de *behavior legal design*.

A su vez, la comisión de Eventos y Cursos Académicos ha sabido reorganizarse y acoplarse a las nuevas tecnologías, de manera que se han realizado eventos y cursos académicos de manera virtual; lo cual ha servido para continuar con nuestro compromiso de difusión del derecho administrativo y la cultura jurídica en todas partes del mundo.

Por otro lado, junto a la comisión de Publicaciones, es un honor presentarles la RDA N°18 cuya temática versa sobre las Contrataciones Públicas; la primera revista de la Asociación que ha sido arbitrada bajo el procedimiento de revisión a doble ciego. De esta manera, se han incrementado los parámetros de calidad de los artículos publicados con el fin de continuar la tarea de lograr ser indexados en los más prestigiosos portales académicos.

De igual manera, la comisión de Recursos Humanos ha venido trabajando en la difusión de CDA en redes sociales; nuestro compromiso con la difusión de todos nuestros productos académicos siempre será nuestra prioridad. En esa línea, la comisión de Economía vino fiscalizando el correcto funcionamiento de la Asociación.

No puedo terminar estas líneas sin antes agradecer a todas las personas que nos han venido apoyando desde que esta aventura cedeína inicio. Un sin número de personas han pasado por las puertas de nuestra Asociación y agradezco a cada una de ellas por el gran esfuerzo que desarrollaron durante su estancia. Asimismo, agradecer a las cinco grandes mujeres que junto a mi persona formamos el Consejo Directivo 2020 - 1; Giusse, Christina, María Claudia, Diana y Mónica. Gracias por su entrega, compromiso y perseverancia.

Han sido dos años en los que esta Asociación me ha regalado las mejores anécdotas, aprendizajes y personas que alguna vez imagine conocer. Sin lugar a dudas, postular a CDA fue la mejor decisión que pude tomar en mi paso por la Facultad de Derecho de la PUCP.

Jenny Estephany Mendoza Jesús
Directora Ejecutiva 2020 - 1